## Visite du Paléosite de Saint-Césaire Visite du Paléosite de Saint-Césaire

e jeudi 20 décembre 2012, la classe de CE2 s'est rendue au Paléosite dans le cadre de l'étude de la Préhistoire.



Après une heure d'autocar, nous sommes arrivés sur les lieux et avons découvert les animaux préhistoriques dans le hall.

Puis, nous avons assisté à plusieurs projections de films expliquant la vie des hommes préhistoriques avant de sortir à l'extérieur pour une visite du site.









Enfin, avant d'aller déjeuner, une animatrice nous a conté l'histoire de Pierrette, une femme de Neandertal retrouvée aux abords du Paléosite. Puis, l'espace d'un instant, nous nous sommes mis dans la peau des hommes de Neandertal grâce à des appareils qui déformaient notre crâne, rapetissaient notre squelette ou encore

modifiaient notre visage.









La reconstitution du squelette de Pierrette

Après déjeuner, nous avons été séparés en deux groupes afin de participer à des ateliers.

Dans le premier atelier, nous avons appris à tailler un silex pour fabriquer un outil : le racloir.







Dans le second atelier, nous avons appris à faire du feu à la manière des hommes préhistoriques en expérimentant la technique de la friction

Enfin, après cinq heures de visite très intéressante, nous avons repris l'autocar pour rentrer à l'école.